

Babinsa Desa Teloyo Klaten Amankan Gerak Jalan Santai Peringati Hari Ibu 2024

Agung widodo - KLATEN.JURNALBIROKRASI.COM

Dec 16, 2024 - 11:05



Babinsa Desa Teloyo Klaten Amankan Gerak Jalan Santai Peringati Hari Ibu 2024

Klaten – Sertu Surojo, Babinsa Desa Teloyo dari Koramil 22 Wonosari, Kodim 0723 Klaten bersama dengan Bhabinkamtibmas melaksanakan pengamanan kegiatan Gerak Jalan Santai yang digelar oleh ibu-ibu PKK Desa Teloyo Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten, (15/12/2024). Kegiatan tersebut diselenggarakan dalam rangka memperingati Hari Ibu yang jatuh pada tanggal 22 Desember 2024 nanti.

Kegiatan jalan santai yang diikuti oleh ratusan peserta ini menempuh jarak sekitar 3 kilometer di seputar Desa Teloyo Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten. Rangkaian kegiatan ini dimaksudkan untuk meningkatkan kebersamaan serta memberikan semangat bagi para ibu dalam merayakan Hari Ibu yang penuh makna.

Kepala Desa Teloyo, Purwanto mengungkapkan rasa terima kasihnya kepada Babinsa dan Bhabinkamtibmas yang telah hadir dan memberikan dukungan penuh untuk kelancaran kegiatan tersebut.

“Kami mengucapkan terima kasih kepada Babinsa dan Bhabinkamtibmas yang telah turun langsung membantu mengamankan dan mendukung kegiatan ini sehingga berjalan dengan lancar,” ujar Purwanto.

Sertu Surojo, sebagai Babinsa menyampaikan bahwa kehadirannya dalam kegiatan ini adalah bagian dari upaya mendukung kegiatan masyarakat serta menjaga keamanan dan ketertiban selama pelaksanaan.

“Kami akan selalu siap mendukung kegiatan positif masyarakat, terutama yang bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi dan kebersamaan, seperti kegiatan jalan santai ini,” kata Sertu Surojo.

Kegiatan jalan santai berlangsung dengan penuh semangat dan keceriaan. Selain itu, kegiatan tersebut diharapkan dapat meningkatkan rasa kebersamaan antar warga desa dan memberikan contoh positif bagi generasi mendatang tentang pentingnya peran ibu dalam kehidupan berbangsa dan bernegara.

Dengan suksesnya kegiatan jalan santai ini, diharapkan hubungan antara masyarakat dengan aparat keamanan semakin erat, serta semangat gotong royong dan kepedulian sosial di Desa Teloyo semakin tumbuh. (Red)